



Les 5B au FIFAV

publié le 10/01/2024

Le vendredi 17 novembre, les élèves de 5B ont été invités par le département au festival du film et du livre d aventure à la Rochelle. Les élèves ont pu découvrir le documentaire "biosphère du désert". A l'issue de la séance ils ont pu échanger avec Corentin de Chatelperron et Caroline Pultz qui ont participé à cette mission en plein désert pour tester un autre mode de vie dans le respect total de l'environnement. Les 5B ont ensuite pu visiter la tente et voir les équipements des deux aventuriers sur le quai de l'aventure.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.